

Permanecerá hasta el 18 de agosto

Sorprende submarino chileno a vallartenses

La autoridad marítima exhortó a los patrones de embarcaciones de recreo y deportivas, así como a operadores de jetskis, kayaks, paddles, bananas y parachutes, a mantenerse alejados del área de fondeo para prevenir incidentes y salvaguardar la vida humana en el mar



Quadratin

Por cuestiones logísticas, Puerto Vallarta registró la mañana de este viernes una inusual visita de un submarino chileno el cual permanecerá hasta el próximo 18 de agosto.

De acuerdo a la Secretaría de Marina—Armada de México que a través de la Capitanía de Puerto Regional de Puerto Vallarta informó, se trata de un submarino de bandera chilena Thomson, que permanecerá fondeado frente a la costa de este destino turístico por motivos exclusivamente logísticos.

Conforme al aviso de Seguridad Marítima 077/2025, el buque de Estado —sin fines comerciales— se encuentra anclado a 1.39 kilómetros al suroeste de la playa, frente al complejo Bay View Grand Condos, en las coordenadas Latitud 20°39'22.4"N y Longitud 105°16'02"W.

PÁGINA 3A



Ganadora del Óscar 2025

Llega No Other Land a Puerto Vallarta

La aclamada cinta documental se proyectará gratis este 20 de agosto en el auditorio del Centro Cultural Cuale, como parte de la tercera edición del ciclo Mar de Cine

MERIDIANO | Puerto Vallarta

No Other Land, el galardonado documental de 2024 que ha conquistado festivales internacionales y ganador del Premio Óscar a Mejor Largometraje Documental en 2025, llega a Puerto Vallarta para una noche de cine y reflexión. La cita es este próximo miércoles 20 de agosto a las 7:00 de la noche en el Auditorio del Centro Cultural Cuale, con entrada

totalmente gratuita.

Dirigida por Basel Adra, Yuval Abraham, Hamdan Ballal y Rachel Szor, esta cinta retrata la lucha por la justicia en medio de la ocupación israelí en Palestina, mostrando la resistencia de una comunidad ante el desplazamiento forzoso de su tierra. También fue reconocida con el Premio del Público Panorama y el Premio al Mejor Documental en la Berlinale 2024.

PÁGINA 5A

Modalidad en línea Impulsa Munguía la educación con posgrados

Más de 300 inscritos en la Licenciatura de Pedagogía, así como el programa de maestría y doctorado en Educación

PÁGINA 4A

Redoblan acciones contra el dengue en el Puerto

De acuerdo a datos de la SSI, del 17 de julio al 12 de agosto sólo se han registrado tres nuevos contagios en la región

PÁGINA 3A

Aseguran más de 12 toneladas de metanfetamina Desmantelan laboratorio clandestino en San Blas, Nayarit

La afectación económica a los grupos de delincuencia organizada es de aproximadamente 3 mil 481 millones 502 mil 208 pesos y se evitó la distribución de 320 millones de dosis hacia la sociedad

PÁGINA 7A

De Puerto Vallarta

Capacitan a centros de rehabilitación

La capacitación estuvo dirigida a 54 operativos de 24 centros de rehabilitación del municipio, a quienes se les dotó de herramientas y estrategias para elevar la calidad de los servicios y optimizar la atención

MERIDIANO | Puerto Vallarta

Puerto Vallarta cuenta hoy con más espacios preparados para brindar atención de calidad en la lucha contra las adicciones, gracias a la capacitación impulsada por la Subdirección de Prevención de Adicciones, encabezada por Ana Patricia Martínez García, en coordinación con el gobierno de Luis Munguía González.

En alianza con CECOSAMA (Centros Comunitarios de Salud Mental y Adicciones), que ofrecen atención integral a través de acciones de prevención, promoción de la salud y tratamiento ambulatorio, es decir, terapias y consultas en las que el paciente no requiere permanecer internado, se llevó a cabo el taller "Método IDEAS".

PÁGINA 3A



En Asunción 2025

Cosecha taekwondo mexicano dos oros y un bronce

Las mexicanas Mariana Zambrano en -49 kilos y Zaira Salgado en -57 kilos sumaron las preseas doradas; Damián Cortés ganó bronce en -58 kg



MERIDIANO | Deportes

La selección mexicana de taekwondo logró una cosecha de tres medallas, en el primer día de competencias para la disciplina, en el marco de los Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025, luego de sumar dos preseas de oro y un metal de bronce.

Los metales dorados corrieron por cuenta de la jalisciense Andrea Mariana Zambrano Montiel de 20 años, quien venció por 2-0 a la uruguayea María Grippoli en la final de -49 kilos, para adjudicarse el campeonato panamericano juvenil, además de ganar una plaza para los Juegos Panamericanos Lima 2027.

PÁGINA 6A

NUESTRAS PLUMAS:

Volantín

Salvador Cosío Gaona

Trump y Putin: entre la guerra y la paz

En el gélido escenario de Anchorage, Alaska, lejos de los palacios de mármol y las alfombras rojas que suelen acompañar las cumbres entre líderes mundiales, Donald Trump y Vladimir Putin protagonizaron este viernes un encuentro que, aunque breve en sus primeros minutos, despierta enormes expectativas y no poca incertidumbre. El apretón de manos en la pista de la base de la Fuerza Aérea Elmendorf-Richardson fue tan simbólico como calculado: dos hombres con una larga historia de gestos teatrales y declaraciones rimbombantes, ahora colocados frente a frente por la urgencia de un mundo que busca desesperadamente un respiro ante la devastación de la guerra en Ucrania.

Monitor Político

Julio Casillas Barajas

Hablemos de negocios

Wall Street cerró en modo indeciso: el Dow bajó 11 puntos, el S&P se quedó casi quieto y el Nasdaq bostezó. Entre la cautela de la Fed y las tensiones comerciales con Europa, los traders optaron por no mover mucho el tablero. Día Frio. El Focus: en donde sí hubo calor fue con Intel que se encendió como microchip en verano. Subió más de 7% tras rumores de que la Casa Blanca podría tomar una participación en la empresa. Tan solo días después de pedir su renuncia, Trump ahora elogia al CEO como si fuera su nuevo héroe favorito.

Juan Alonso Romero

Recordando la época soviética

"La época Soviética se refiere al período histórico, en que existió como un Estado dentro de la ONU, la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas — URSS —. Con una fuerte influencia en el mundo de su momento. Esta unión se estableció en el año de 1922 y se disolvió en 1991". Literatura sobre el tema.

PÁGINA 2A



Permanecerá hasta el 18 de agosto

Sorprende submarino chileno a vallartenses

La autoridad marítima exhortó a los patrones de embarcaciones de recreo y deportivas, así como a operadores de jetskis, kayaks, paddles, banananas y parachutes, a mantenerse alejados del área de fondeo para prevenir incidentes y salvaguardar la vida humana en el mar

Quadratin

Por cuestiones logísticas, Puerto Vallarta registró la mañana de este viernes una inusual visita de un submarino chileno el cual permanecerá hasta el próximo 18 de agosto.

De acuerdo a la Secretaría de Marina—Armada de México, que a través de la Capitanía de Puerto Regional de Puerto Vallarta informó, se trata de un submarino de bandera chilena 'Thomson', que permanecerá fondeado frente a la costa de este destino turístico por motivos exclusivamente logísticos.

Conforme al Aviso de Seguridad Marítima 077/2025, el buque de Estado —sin fines comerciales— se encuentra anclado a 1.39 kilómetros al suroeste de la playa, frente al complejo Bay View Grand Condos, en las coordenadas Latitud 20°39'22.4"N y Longitud 105°16'02"W.

Su llegada está prevista para las 08:00 horas del 15 de agosto y se espera su zarpe el próximo 18 de agosto.

La autoridad marítima exhortó a los patrones de embarcaciones de recreo y deportivas, así como a operadores de jetskis, kayaks, paddles, banananas y parachutes, a mantenerse alejados del área de fondeo para prevenir incidentes y salvaguardar la vida humana en el mar.

Entre las recomendaciones emitidas se encuentran: Respetar el perímetro establecido en torno al submarino.

Evitar realizar actividades acuáticas en las inmediaciones. No acercarse ni intentar abordar la nave bajo ninguna circunstancia.

Atender las indicaciones y lineamientos de la autoridad marítima nacional.

Asimismo, se pidió a la comunidad marítima y turística

estar atenta a cualquier comunicado que se difunda por los canales de radio VHF 13 y 16.

La Secretaría de Marina recordó que estas disposiciones se sustentan en la legislación vigente y en los acuerdos que delimitan la jurisdicción territorial y marítima de las Capitanías de Puerto.



De Puerto Vallarta

Capacitan a centros de rehabilitación

La capacitación estuvo dirigida a 54 operativos de 24 centros de rehabilitación del municipio, a quienes se les dotó de herramientas y estrategias para elevar la calidad de los servicios y optimizar la atención



MERIDIANO | Puerto Vallarta

coordinación con el gobierno de Luis Munguía González.

En alianza con CECOSAMA (Centros Comunitarios de Salud Mental y Adicciones), que ofrecen atención integral a través de acciones de prevención, promoción de la salud y tratamiento ambulatorio, es decir, terapias y consultas en las que el paciente no requiere

permanecer internado, se llevó a cabo el taller "Método IDEAS".

Esta capacitación estuvo dirigida a 54 operativos de 24 centros de rehabilitación del municipio, a quienes se les dotó de herramientas y estrategias para elevar la calidad de los servicios y optimizar la atención a las y los usuarios.



Redoblan acciones contra el dengue en el Puerto

De acuerdo a datos de la SSJ, del 17 de julio al 12 de agosto sólo se han registrado tres nuevos contagios en la región



QUADRATÍN

La Secretaría de Salud Jalisco, a través de la Octava Región Sanitaria, inició en Puerto Vallarta la Segunda Jornada Nacional contra el Dengue, con el objetivo de reforzar las acciones preventivas y de capacitación para el control de esta enfermedad.

El director de la Octava Región Sanitaria, Jaime Álvarez Zayas, explicó que, aunque las actividades permanentes como la nebulización,

termonebulización, control larvario y eliminación masiva de criaderos no se han detenido, en esta jornada se intensificará la promoción y capacitación.

"Vamos dirigidos al ciudadano para que en casa realicen las acciones básicas de prevención, y a nuestro personal de salud para reforzar conocimientos y guías actuales de tratamiento, manejo y detección de pacientes", señaló.

Es de destacar que, de

acuerdo a datos de la SSJ, del 17 de julio al 12 de agosto sólo se han registrado tres nuevos contagios en la región: 133 en Puerto Vallarta uno en Talpa de Allende y 15 en Tomatlán dando un total acumulado de 149.

Hasta esta última fecha de corte, existían 874 casos probables de contagio en la región y se habían descartado 252.

"La contención ha sido efectiva, pero debemos mantenernos alerta y seguir trabajando todos los días para prevenir el dengue", afirmó el médico de profesión.



Valora tu Vida

Jardines de San Juan

6

ANIVERSARIO

Gracias a cada familia que ha confiado en nosotros en sus momentos más difíciles.

JARDINES DE SAN JUAN
FUNERARIA PTO. VALLARTA

322 211 0221

Alicia®



Realiza Vallarta capacitaciones en CDMX y Monterrey

El destino impartió seminarios informativos a promotores y asesores de viajes de importantes socios comerciales

MERIDIANO | Puerto Vallarta

En fecha reciente, el Fideicomiso de Turismo de Puerto Vallarta llevó a cabo seminarios de capacitación sobre el destino para asesores de viajes de BestDay (Despegar) ubicados en puntos de venta de las principales plazas comerciales de Monterrey con el fin de que puedan brindar la mejor información sobre el destino a los potenciales viajeros.

Después, la representación del equipo de promoción de Puerto Vallarta se trasladó a Ciudad de México para capacitar a promotores de RCI, el consorcio más grande de tiempo compartido en el mundo.

En ambas ciudades se les compartió información de las cinco zonas hoteleras del destino, la gran variedad de hoteles con opciones de alojamiento para todo tipo de necesidades y presupuestos, la cartelería permanente de eventos a lo largo del año y experiencias únicas que ofrece el destino.

Algunas de las que llamaron más la atención de los asistentes fueron los tours gastronómicos en zonas emblemáticas de Puerto Vallarta, el puente vehicular colgante más largo del mundo y el maravilloso espectáculo circense que se disfruta

en el corazón de una playa semivirgen como parte del tour Ritmos de la Noche.

También se les compartieron las múltiples actividades sin costo que pueden realizar los visitantes, como recorrer su malecón y la isla del Río Cuale, disfrutar de impresionantes vistas panorámicas de toda la bahía desde el mirador del Cerro de la Cruz y la caminata a través de la Sierra Madre a Colomitos, la playa más pequeña de México.

Asimismo, se les dio a conocer la conectividad aérea todo el año hacia Puerto Vallarta, con vuelos directos desde Monterrey con Viva y Volaris, así como desde Ciudad de México con Aeroméxico, Mexicana, Viva y Volaris.

Además de brindar conocimientos profundos sobre el destino y resolver todas las dudas de los socios comerciales, estas capacitaciones contribuyen a que Puerto Vallarta permanezca como principal recomendación de los asesores y promotores a sus clientes.

Con estas acciones, el Fideicomiso de Turismo coadyuva a que la afluencia de visitantes, ocupación hotelera y derrama económica en el destino mantengan un flujo constante a lo largo del año.

Modalidad en línea

Impulsa Munguía la educación con posgrados

Más de 300 inscritos en la Licenciatura de Pedagogía, así como el programa de maestría y doctorado en Educación



MERIDIANO | Puerto Vallarta

A partir de septiembre, el Gobierno de Luis Munguía, en colaboración con Docencia Digital, lanza los programas de licenciatura en Pedagogía, maestría y doctorado en Educación en modalidad en

línea. Más de 300 personas inscritas podrán explorar temas relacionados con el ámbito educativo y desarrollar habilidades y conocimientos durante 3 años, divididos en 9 cuatrimestres.

Esto les permitirá destacarse en su campo y obtener una educación de alta calidad a

costos accesibles, gracias al convenio entre el Gobierno de Luis Munguía y Docencia Digital. La modalidad en línea ofrece flexibilidad, permitiendo a los estudiantes estudiar desde cualquier lugar y a cualquier hora, lo que es ideal para aquellos que buscan combinar sus estudios con otras responsabilidades.

La titular de Educación Pública, maestra Adanely Caro Romero, destacó la importancia de esta oferta educativa para fortalecer la educación en la región y brindar oportunidades de desarrollo profesional a los docentes y educadores. Con esta iniciativa, el Gobierno de Luis Munguía busca mejorar la calidad educativa y brindar oportunidades de crecimiento profesional a los educadores, fortaleciendo así la educación en la región.

Y a la Expo Guadalajara

Reconocen al Centro Internacional de Convenciones de Vallarta

Ambos recintos fueron distinguidos por un panel de expertos y la votación de más de 18 mil suscriptores y 95 mil lectores de *The Event Planner's Magazine*



MERIDIANO | Puerto Vallarta

Jalisco se posiciona una vez más como referente nacional en la industria de reuniones y eventos, al recibir dos importantes distinciones otorgadas por MDC-*The Event Planner's Magazine*, una publicación especializada con 28 años de trayectoria en Latinoamérica.

La distinción refleja el compromiso con la calidad en la atención, infraestructura y los servicios especializados.

Por 15ª ocasión consecutiva, Expo Guadalajara fue reconocida como Top 10 *Convention & Exhibition Centers Mexico 2025*, ingresando oficialmente al exclusivo *Hall of Fame de los Readers' Choice Awards* de MDC, un distintivo reservado para recintos que han mantenido un estándar de excelencia, calidad, compromiso y liderazgo durante 15 años de manera ininterrumpida.

"El *Hall of Fame* es un reconocimiento a la constancia y a la capacidad de adaptación de los recintos que han marcado pauta en la industria MICE —turismo de negocios o eventos empresariales, por sus siglas en inglés—", señaló Renato Sandoval Martín, presidente de Orange Communications, Casa Editorial de MDC.

Sumado a esto, el Centro Internacional de Convenciones Puerto Vallarta, celebró la tercera inclusión en el listado de los *Top 10 Convention & Exhibition Centers Mexico 2025*, lo que reafirma su posicionamiento como uno de los espacios más destacados del país para la realización de congresos, ferias y exposiciones.

Ambos recintos fueron seleccionados tras un riguroso proceso de evaluación, realizado entre junio y agosto de 2025, que incluyó la opinión de un panel de expertos y la votación de más de 18 mil suscriptores y alrededor de 95 mil lectores de MDC.

Entre los participantes se encuentran líderes empresariales, organizadores profesionales de eventos, representantes de gobierno y actores clave del sector MICE.

La encuesta consideró criterios fundamentales como la calidad de las instalaciones, tecnología, accesibilidad, número de eventos realizados, servicios de alimentos y bebidas, atención al cliente y capacidad de respuesta en montajes y emergencias.

Estos aspectos fueron evaluados por profesionales como CEOs, directores de marketing, travel managers, meeting planners, agencias especializadas y representantes institucionales.

Los reconocimientos se suman a la sólida posición de Jalisco como líder nacional en turismo de reuniones.

El estado ocupa el tercer lugar en generación de ingresos por este segmento, con más de 60 mil eventos anuales, de los cuales 53 mil se realizan en Guadalajara.

Esta dinámica representa 18.4 por ciento de las reuniones que se celebran en todo el país, y aporta 20.4 por ciento de la actividad turística del estado, consolidando a Jalisco como un motor estratégico en la industria MICE.

Jalisco es sede de eventos internacionales de alto perfil, como el Mundial de Fútbol de 2026, ITB América, el Festival Internacional de Cine en Guadalajara, la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, el Concurso de Bebidas Espirituosas de Bruselas, los Premios Mex Best y la ceremonia de los Premios Ariel 2025, entre otros.

Para atender esta demanda, el estado cuenta con infraestructura de clase mundial, incluyendo Expo Guadalajara, el Centro Internacional de Convenciones de Puerto Vallarta, el Estadio Akron, PALCCO y más de 160 ferias y recintos distribuidos en el Área Metropolitana de Guadalajara.

Con estos logros, Expo Guadalajara y el Centro Internacional de Convenciones Puerto Vallarta, celebran su excelencia operativa y contribuyen al prestigio de Jalisco como destino líder en la organización de eventos nacionales e internacionales, fortaleciendo el desarrollo económico, turístico y cultural del estado.

FESTIVAL

PALMARES

PUERTO VALLARTA

BEACH & BOAT

— LINE UP —

BETOKO

@betokouk

MALÁN GARCÍA

@malangarcia_oficial

ALSOES

@alsoes

SACHARY OLEA

@dsacharyolea

FERCHO

@yosoyfer

FRESCO WIICHHI & DARIÁN

@fresca_oficial @wicchhi

TITÁNICA

@beckyandthecats

ABYY

@abyykar_noreta

PAUL ANDRÉ

@paulandre

ENGINEEAR

@engineer181

SÁBADO 23 DE AGOSTO 2025

PLAYA PALMARES | 11:00 AM

TRANSPORTE GRATUITO DESDE EL FARO DEL MALECÓN A PARTIR DE LAS 10:30 AM



En Jalisco

Impulsan campaña para Prevenir el Maltrato Animal

Propuso que la Fiscalía diseñe un protocolo para que el ciudadano pueda denunciar el maltrato animal y se elabore un Registro Único de Animales a nivel estatal.

MERIDIANO | Jalisco

Con el objetivo de sensibilizar a la ciudadanía, fomentar la denuncia de casos de maltrato animal y reforzar las acciones de prevención, la diputada Alejandra Giadans Valenzuela presentó la campaña *Por un Jalisco sin maltrato animal*, que será coordinada por la Fiscalía del Estado en colaboración con los ayuntamientos. Informó que como parte de esta estrategia, la Fiscalía realizará recorridos en las colonias para fomentar la tenencia responsable de las mascotas y promover entre los ciudadanos sobre lo que constituye el maltrato animal.

En la conferencia de prensa, Giadans Valenzuela estuvo acompañada por Marisol Sánchez Díaz y Luis Alberto Aranda Avilés, coordinadora y director de la Unidad de Investigación Especializada en Delitos Varios, quienes coincidieron en la urgencia de establecer medidas claras para prevenir el maltrato animal, definir su concepto y que los ciudadanos las formas de denuncia de este tipo de casos. Indicaron

que en Jalisco se registran más de cien incidentes de crueldad animal al año.

La diputada informó que presentó una iniciativa para crear la Ley de Bienestar Animal Estatal con la finalidad de establecer medidas más estrictas contra el

Propuso que la Fiscalía diseñe un protocolo para que el ciudadano pueda denunciar el maltrato animal y se elabore un Registro Único de Animales a nivel estatal. Además, anunció que hoy se realizará un foro de consulta para enriquecer la



maltrato impulsar campañas de concientización sobre el cuidado y respeto hacia los animales, dotar a las autoridades con herramientas efectivas para sancionar y prevenir estos casos, y fomentar una cultura de protección y bienestar de las mascotas en la sociedad.

iniciativa para crear la Ley de Bienestar Animal Estatal con las aportaciones de especialistas, activistas y ciudadanía, a fin de construir un marco legal que fortalezca la cultura de respeto, empatía y responsabilidad hacia los animales en Jalisco.

Ganadora del Óscar 2025

Llega No Other Land a Puerto Vallarta

La aclamada cinta documental se proyectará gratis este 20 de agosto en el auditorio del Centro Cultural Cuale, como parte de la tercera edición del ciclo Mar de Cine



MERIDIANO | Puerto Vallarta

No Other Land, el galardonado documental de 2024 que ha conquistado festivales internacionales y ganador del Premio Óscar a Mejor Largometraje Documental en 2025, llega a Puerto Vallarta para una noche de cine y reflexión. La cita es este próximo miércoles 20 de agosto a las 7:00 de la noche en el Auditorio del Centro Cultural Cuale, con entrada totalmente gratuita.

Dirigida por Basel Adra,

Yuval Abraham, Hamdan Ballal y Rachel Szor, esta cinta retrata la lucha por la justicia en medio de la ocupación israelí en Palestina, mostrando la resistencia de una comunidad ante el desplazamiento forzoso de su tierra. También fue reconocida con el Premio del Público Panorámica y el Premio al Mejor Documental en la Berlinale 2024.

En su tercera edición, el ciclo *Mar de Cine*, impulsado por el Instituto Vallartense de Cultura y el gobierno del bien que encabeza el alcalde Luis Munguía, acerca a la comunidad de Puerto Vallarta una obra que demuestra que el cine no sólo entretiene, sino que también permite conocer realidades distintas a las nuestras y dar voz a luchas silenciadas. Una cita imperdible para vivir el séptimo arte. ¡No te lo pierdas!



Protegen a menores contra el trabajo infantil

La Secretaria de Trabajo y Previsión Social firma convenio para la protección de los derechos de niñas, niños y adolescentes, apuestan a promover entornos seguros y oportunidades de desarrollo para la niñez y juventud de Jalisco



MERIDIANO | Jalisco

Mejorar el bienestar de las familias, en especial, en sectores vulnerables afectados por el trabajo infantil, trabajo forzado y violencia laboral, es la meta del convenio firmado entre la Secretaría de Trabajo y Previsión Social de Jalisco (STPyS), y World Vision México, a fin de garantizar los derechos de niñas, niños y adolescentes (NNA).

El acto de firma fue encabezado por Ricardo Barbosa Ascensio, secretario del Trabajo y Previsión Social.

“Es un tema prioritario para el gobierno de Jalisco. La Secretaría del Trabajo, queremos demostrar que la STPyS tiene una cara de puertas abiertas, incluyente, que quiere defender los derechos de los trabajadores y especialmente a los grupos vulnerables como lo son la niñez y los adolescentes”, afirmó el Secretario.

Entre las acciones de la STPyS para la erradicación del

trabajo infantil se encuentra la instalación de la Comisión Interinstitucional para la Erradicación del Trabajo Infantil y la Protección de los Derechos de Adolescentes Trabajadores (CITI), en municipios prioritarios de Jalisco, como Chapala, y próximamente en Puerto Vallarta.

Esta Comisión permite coordinar esfuerzos entre instituciones, prevenir la explotación laboral y proteger a adolescentes trabajadores.

Durante la ceremonia, coincidieron en la importancia de la colaboración interinstitucional para fortalecer la capacitación, prevención y atención de violaciones a los derechos laborales y la protección de la niñez.

También firmaron el convenio Alfonso Sánchez Navarro, Director de Previsión Social; Mario Valdez Guzmán, Apoderado Legal de World Vision; y Lilianna Nuñez Nuñez, Gerente de Proyecto *Cosechando Derechos Laborales*.
Con este acuerdo Jalisco

reafirma su compromiso con la protección de la niñez y la juventud promoviendo entornos laborales justos y seguros, y consolidando el trabajo coordinado entre el gobierno del Estado y organizaciones de la sociedad civil para garantizar derechos fundamentales y bienestar social.

Para saber más: Los objetivos de la colaboración son los siguientes:

Capacitar a funcionarios públicos relacionados con el sector agrícola, protección de la niñez y derechos laborales.

Apoyar las acciones definidas por el Programa Anual de Trabajo de la CITI.

Promover la participación de NNA, especialmente de sectores en mayor vulnerabilidad, en acciones de protección y prevención.

Impulsar mejoras técnicas en la implementación de políticas públicas estatales y municipales para garantizar la efectividad de los derechos de la niñez y adolescentes trabajadores.



Nayarit SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

ALTO A LA VIOLENCIA CONTRA LAS NIÑAS Y MUJERES

Ninguna forma de discriminación puede justificarse

La discriminación impide el ejercicio de los derechos humanos de manera igualitaria y hace vulnerable a la persona o grupo social al que se discrimina.

Fuente: Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito

¡No lo permitas! Haz tu reporte al 911 o en denuncia anónima al 089

#ProtegerYServir

En Asunción 2025

Cosecha taekwondo mexicano dos oros y un bronce

Las mexicanas Mariana Zambrano en -49 kilos y Zaira Salgado en -57 kilos sumaron las preseas doradas; Damián Cortés ganó bronce en -58 kg

MERIDIANO | Deportes

La selección mexicana de taekwondo logró una cosecha de tres medallas, en el primer día de competencias para la disciplina, en el marco de los Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025, luego de sumar dos preseas de oro y un metal de bronce.

Los metales dorados corrieron por cuenta de la jalisciense Andrea Mariana Zambrano Montiel de 20 años, quien venció por 2-0 a la uruguayaya María Grippoli en la final de -49 kilos, para adjudicarse el campeonato panamericano juvenil, además de ganar una plaza para los Juegos Panamericanos Lima 2027.

En su camino al podio, derrotó en cuartos de final por 2-0 a la guatemalteca Nicolle Way y doblé por 2-1 en semifinales a la estadounidense Maya Mata.

La segunda preseas dorada para México fue gracias a la actuación de la morenense Zaira Paulina Salgado Landa de 21 años, quien logró la victoria por 2-0 contra la estadounidense Montana Miller, en la final de



la categoría -57 kilos. Con este triunfo, la mexicana sumó un boleto a los Juegos Panamericanos Lima 2027.

La morenense pasó bye la primera ronda y derrotó en semifinales a la peruana Camila Arenas por 2-0.

Con la medalla de oro de Zaira Salgado, México llegó a 50 preseas en la justa panamericana juvenil.

Por su parte el jalisciense Carlos Damián Cortés Labastida de 20 años, logró la preseas de bronce tras vencer 2-0 al chileno Aaron Contreras, en el duelo por

la medalla de tercer lugar de la categoría -58 kilos. En su primera ronda ganó por descalificación al ecuatoriano Mauricio Ramirez, mientras que, en semifinales cayó por 1-2 contra el brasileño Matheus Goncalves.

Este sábado entrarán en acción: el duranguense de 20 años Víctor Armando Ramírez Ramírez en la categoría +80 kilos; por el IPN se presentará Julia Sarahi Ramírez de la Rosa de 18 años en la división -67 kilos y la queretana Paloma García Moctezuma de 21 años competirán +67 kg.



Acusadas de estafas con tiempos compartidos

Reconoce AMDETUR acciones contra empresas criminales

Algunos grupos criminales estafan, entre otros, a dueños de membresías de Tiempos Compartidos

MERIDIANO | Ciudad de México

La Asociación Mexicana de Desarrolladores Turísticos (AMDETUR) reconoce las acciones anunciadas por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos y la Unidad de Inteligencia Financiera de México para castigar y acabar con los fraudes dirigidos a dueños estadounidenses de tiempos compartidos y miembros de clubes vacacionales en México.

Recientemente, las autoridades de ambos países anunciaron sanciones conjuntas para personas y compañías pertenecientes a grupos criminales que estafan a propietarios de membresías en este segmento.

Como muchas industrias que también padecen la ciberdelincuencia, la AMDETUR es la primera interesada en que las autoridades identifiquen y sancionen a empresas fraudulentas o personas que utilizan al segmento como fachada para estos engaños que afectan a propietarios de tiempos compartidos y que se aprovechan de la buena fe de las personas que han adquirido una de estas membresías de forma legítima.

"Celebramos que se implementen acciones para castigar a aquellas empresa y personas que engañan y cometen fraudes a dueños de tiempos compartidos y afectando la reputación de todo nuestro sector. Desde AMDETUR reiteramos nuestra disposición para colaborar con nuestros desarrolladores y autoridades para impulsar

mejoras enfocadas en proteger la seguridad y los datos de los vacacionistas y clientes de nuestros productos" señaló Marcos Agostini, presidente del Consejo Directivo de AMDETUR.

La Asociación agrega que la prevalencia de estas prácticas perjudica tanto a las víctimas objetivo de este tipo de engaños como a las empresas y sus colaboradores que ofrecen esta alternativa vacacional dentro del marco regulatorio y que son afectados por ataques de phishing y malware utilizados para extraer datos personales de forma ilegal.

Por esta razón, la AMDETUR mantiene sus esfuerzos por reforzar la ciberseguridad en el segmento, y trabaja junto con asociados y proveedores para garantizar que colaboradores y clientes estén protegidos ante estas situaciones.

Entre las acciones que promueve el organismo, que agrupa y representa al 90% de los desarrolladores e inversionistas del sector del Tiempo Compartido y la Propiedad Vacacional en México, destacan alianzas con compañías especializadas como Cybolt para fomentar la adopción de protocolos de ciberseguridad robustos en las plataformas y bases de datos de los asociados.

Asimismo, a través de la Asociación Americana de Desarrolladores Turísticos (ARDA por sus siglas en inglés) se ha colaborado con el Buró Federal de Investigaciones (FBI) para implementar mejores protocolos de comunicación entre los clientes que han adquirido

una membresía y sospechan de algún esquema de fraude, con sus clubes vacacionales y las autoridades de Estados Unidos.

AMDETUR también ha impulsado campañas de concientización para brindar a vacacionistas recomendaciones de seguridad que les eviten caer en este tipo de estafas, como:

Antes de cualquier transacción, contactar al desarrollador a través de los canales oficiales para comprobar que cualquier solicitud es legítima.

Recordarles a quienes ya son miembros que no recibirán ninguna llamada solicitando dinero adicional al que viene en el contrato que firmaron.

Hacer caso omiso a cualquier solicitud que provenga de correos, páginas (plataformas y redes sociales) o aplicaciones ajenas a los proporcionados como oficiales por el Club Vacacional.



Multimedallista en natación

Logra Celia Pulido exitosa cosecha en Asunción 2025

La olímpica en París 2024 cosechó un oro, dos platas y dos bronce, luego de cinco días de actividad en los Juegos Panamericanos Junior en Paraguay

MERIDIANO | Deportes

La nadadora Celia del Rocío Pulido cerró este jueves su participación en los segundos Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025 con la medalla de bronce obtenida en el relevo femenino 4x100m estilo combinado.

Para la representante del estado de Guanajuato este metal significó el quinto en su cuenta personal y concluye su actuación como la máxima medallista de la natación mexicana, que hasta el momento se encuentra como el deporte más ganador para el país con 15 insignias.

Durante la contienda continental juvenil, Celia Pulido, olímpica en París 2024, se proclamó campeona en la prueba 100m dorso femenino con un tiempo de 1:00.82 minutos con el que además impuso récord del certamen.

Posteriormente la nadadora consiguió un par de platas: una



de ellas en la modalidad 200m dorso con un crónometro de 2:11.67 minutos y una más en relevo femenino 4x100m libre.

Celia Pulido finalizó su cuenta con dos terceros lugares por la vía del relevo mixto 4x100m libre que junto a María Fernanda Méndez, Andrés Dupont y Diego Camacho, cerró solo por detrás de Brasil y Argentina, mientras

que con Mariana Ortega, María Fernanda Méndez y Fernanda Elizondo, logró el bronce en 4x100m combinado femenino.

La natación puso punto final a sus actividades en los Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025, donde México finalizó con un total de 15 preseas y ocupó el tercer lugar del medallero general de este deporte.



Alerta IMSS peligros por el exceso del consumo de sal

La recomendación de la OMS es consumir menos de cinco gramos al día, lo cual equivale a poco menos de una cucharada cafetera

MERIDIANO | Ciudad de México

Especialistas en Nutrición del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) recomiendan a la población general procurar un consumo moderado de sal en la dieta diaria, ya que el exceso en la preparación de alimentos incrementa la presión arterial, el riesgo de desarrollar enfermedades cardiovasculares como infartos y accidentes cerebro-vasculares, así como el tipo de renal.

Brandon Delgado Alguera, promotor de Nutrición en la Representación del IMSS en Ciudad de México Norte, destacó que la sal es un electrolito fundamental para mantener el equilibrio electrolítico de los líquidos en el cuerpo, contribuye a la función nerviosa y muscular del cuerpo, a nivel celular y sanguíneo.

Refirió que la sal se utiliza desde la antigüedad como un condimento para la elaboración de platillos que realza los sabores, además de ser utilizado como un conservador dentro de la industria alimenticia; lo ideal es utilizar sal yodada (fortificada con yodo) ya que optimiza las funciones cerebrales de la población en general y en especial en niñas y niños.

Expuso que la Organización

Mundial de la Salud (OMS) recomienda consumir menos de cinco gramos de sal al día (dos gramos de sodio), lo cual equivale a poco menos de una cucharada cafetera.

Por ello, dijo, se debe evitar la sal de mesa, pues la mayoría de los alimentos ya fueron preparados previamente con este condimento o algún tipo de sazónador que producirá un alto nivel de sodio en el organismo; es preferible optar por especias como pimientas, orégano y hierbas de olor, así como condimentos naturales como ajo, cebolla, cilantro, epazote, apio y limón.

Detalló que la sal en exceso se encuentra en productos procesados y ultra procesados como sopas instantáneas, frituras, galletas, cereales de caja, panadería refinada, embutidos (tocino, jamón, salchicha o salami).

Tampoco es aconsejable utilizar sazónadores, aderezos o condimentos industrializados además de la sal de mesa, debido a que el uso cotidiano de estos productos, altamente industrializados, puede repercutir en la salud por el exceso de sodio, grasas saturadas y conservadores, que pueden generar enfermedades crónicas, sobrepeso y obesidad.

Delgado Alguera enfatizó que a nivel mundial la OMS calcula

que 1.89 millones de muertes anuales están asociadas con el consumo excesivo de sodio y que la hipertensión arterial es la principal causa de fallecimientos en el mundo; en México, la Encuesta Nacional de Salud y Nutrición (ENSANUT) 2020-2023 reportó que en 2022, 29.4 por ciento de la población adulta padecía hipertensión.

Ante este panorama, en el Seguro Social otorgan sesiones de educación nutricional denominadas NutriMSS, en las que se enseña a la derechohabiente con alguna enfermedad crónica la forma en que deben alimentarse en forma saludable.

Detalló que en 2024 cerca de 670 mil derechohabientes recibieron estas sesiones y también el año pasado se brindaron más de 1.5 millones de consultas de nutrición en Unidad de Medicina Familiar (UMF).

Explicó que en el IMSS se realizan acciones que son clave en el manejo de pacientes con enfermedades crónicas mediante la consulta nutricional personalizada, educación grupal NutriMSS y consejería en alimentación saludable, por lo que invitó a las y los derechohabientes a los servicios de Nutrición para recibir orientación sobre el uso correcto de la sal.

En Bahía de Banderas

Impulsan con nueva pista el atletismo

La Unidad Deportiva de San José del Valle ahora cuenta con instalaciones mejoradas para el entrenamiento de atletas locales

Redacción

Atletas y deportistas de Bahía de Banderas cuando desde ayer con una pista de atletismo rehabilitada con superficie de tartán en la Unidad Deportiva de San José del Valle. Esta intervención busca fortalecer la práctica deportiva y fomentar la convivencia comunitaria en el municipio.

Para la rehabilitación de la pista, se colocaron 6 mil 278.76 metros cuadrados de piso de tartán, distribuidos en las áreas de pista de atletismo, lanzamientos y saltos. Esta mejora busca garantizar instalaciones seguras y de calidad para los deportistas locales.

Una pista de tartán es una superficie sintética de alto rendimiento utilizada en estadios de atletismo. Es conocida por su elasticidad y capacidad de absorción de impactos, lo que no solo mejora

el rendimiento de los atletas al proporcionar un rebote óptimo, sino que también reduce el riesgo de lesiones durante el entrenamiento y la competencia. Su composición y diseño están optimizados para distintas disciplinas como carreras, saltos y lanzamientos, ofreciendo condiciones uniformes y un agarre seguro.

El gobernador de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero, destacó que obras como esta forman parte de una visión que busca dotar a cada municipio de infraestructura moderna y accesible. El mandatario subrayó la importancia del deporte como una herramienta esencial para la salud mental y física de la población.

Abril Ramírez Vázquez, atleta de 100 y 200 metros, expresó su satisfacción por la entrega de la obra, señalando que la pista anterior no estaba

en condiciones óptimas para el entrenamiento. La deportista manifestó que las nuevas instalaciones serán fundamentales para el desarrollo y rendimiento de los atletas.

Por su parte, el entrenador Otoniel Carrillo resaltó la relevancia de esta rehabilitación para el municipio y la entidad. Afirmó que este tipo de infraestructura es crucial, ya que la mayoría de los estadios del país cuentan con instalaciones similares, lo que permitirá a los atletas nayaritas entrenar en condiciones adecuadas para generar un mayor nivel de competencia a nivel estatal y nacional.

Esta obra representa un avance para la comunidad deportiva de Bahía de Banderas, ofreciendo un espacio que impulsa el bienestar y el desarrollo de los deportistas locales.



Colabora la ciudadanía tepiqueña para prevenir el dengue

Recolectan más de mil toneladas de cacharros

Se hizo un llamado a la población a no bajar la guardia y seguir aplicando las medidas de prevención en sus hogares

Fernando Ulloa Pérez

En un esfuerzo conjunto entre autoridades y ciudadanía, el municipio de Tepic ha logrado recolectar más de mil toneladas de cacharros en lo que va del año, informó el director de Sanidad Municipal, José Ramón Isordia Vargas.

El funcionario destacó que, a diferencia de años anteriores, en esta ocasión la población ha mostrado mayor participación y compromiso en las campañas de descaharización: "Los ciudadanos han hecho la parte que les corresponde, han solicitado a los encargados que pasen por

sus colonias para entregar los artículos que, en temporada de lluvias, se convierten en criaderos del mosquito transmisor del dengue", señaló.

En cuanto a la situación epidemiológica, Isordia Vargas indicó que hasta la semana número 28 del presente año, se han contabilizado más de 450 casos de dengue en el municipio de Tepic, no obstante, aclaró que estos datos deberán ser confirmados por la Secretaría de Salud del estado de Nayarit.

Comparado con el mismo periodo del año anterior, la cifra representa una disminución significativa: "El año pasado para

estas fechas, ya teníamos entre 5 mil y 6 mil casos solo en Tepic. Fue una situación bastante fuerte", recordó el titular de Sanidad Municipal.

Finalmente, hizo un llamado a la población a no bajar la guardia y seguir aplicando las medidas de prevención en sus hogares y pidió colaborar durante las jornadas de fumigación: "Si escuchan las unidades fumigadoras, abran puertas y ventanas para que el abate penetre hasta el último rincón de sus casas y con estas acciones evitar la propagación del mosquito transmisor del dengue", concluyó.



Aseguran más de 12 toneladas de metanfetamina

Desmantelan laboratorio clandestino en San Blas, Nayarit

La afectación económica a los grupos de delincuencia organizada es de aproximadamente 3 mil 481 millones 502 mil 208 pesos y se evitó la distribución de 320 millones de dosis hacia la sociedad

MERIDIANO | Nayarit

En una acción encabezada por elementos de la Secretaría de Marina (Semar) a través de la Armada de México, en coordinación con la Fiscalía General de la República (FGR), Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa), Guardia Nacional (GN) y Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), localizaron y neutralizaron un laboratorio clandestino empleado para la elaboración de sustancias ilícitas, donde se aseguraron aproximadamente 12.8 toneladas de presunta metanfetamina en el municipio de San Blas, en Nayarit.

Al realizar recorridos terrestres, en el poblado de Boca del Asadero, los elementos de la Armada de México localizaron y neutralizaron un laboratorio donde aseguraron aproximadamente 12 mil 850 kilos de metanfetamina, 54 mil 500 litros de sustancias químicas, 13 mil 830 kilos de precursores químicos sólidos, 18 reactores, 20 condensadores, cinco mezcladoras, 22 centrifugadoras de 30 kilos y material diverso. El material asegurado fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente quien integró la carpeta de investigación del caso y realizará las indagatorias subsiguientes.

Con este aseguramiento, la afectación económica a la delincuencia organizada se estima en aproximadamente 3 mil 481 millones 502 mil 208 pesos. Además, se evitó la producción de 320 millones de dosis de droga que no llegarán a las calles ni pondrán en riesgo la salud de las y los jóvenes.

De esta manera, la Secretaría de Marina a través de la Armada de México, en coordinación con las instituciones del Gabinete de Seguridad contribuye a la suma de esfuerzos para impedir la distribución de drogas por parte de los grupos delictivos, a fin de contribuir a la seguridad de las familias mexicanas

El fraude en Hospital de la Mujer: declaran sustraído a empresario por mañosa constancia médica

Un dato también revelado es que Rodolfo "N" ha sido buscado por la Fiscalía General de la República (FGR) y por la Interpol.

Oscar Verdín Camacho/relatosnayarit

Un empresario que radicaría en el estado de Jalisco y estuvo relacionado con la construcción del Hospital de la Mujer, en Tepic, en el que se investiga un millonario fraude, fue declarado sustraído de la justicia, luego de no presentarse a una audiencia a la que fue previamente citado y en la que se le formularía imputación.

De acuerdo lo anunciado en una sala de audiencias, Rodolfo "N" previamente recurrió en amparo a un Juzgado de Distrito en Jalisco, para evitar ser aprehendido, sin embargo este viernes su defensor particular solicitó que se programara una nueva fecha para la imputación y que ésta fuera de manera virtual.

Según la narrativa del abogado particular, que corrió traslado de diversos documentos, como facturas, a la agencia del Ministerio Público y a representantes de la Secretaría de Salud y Secretaría de Infraestructura del Gobierno del Estado, su cliente fue operado de cataratas los recientes 21 y 28 de julio, por lo cual, según la constancia de un médico, firmada este jueves 14, Rodolfo "N" debía guardar reposo absoluto.

Sin embargo, la agencia ministerial advirtió al juez de Control que el doctor que realizó las operaciones no fue quien firmó

la citada constancia, sino uno diverso, quien no explicó el motivo por el cual sugería el reposo absoluto, considerando además, advirtió la asesora de la Secretaría de Infraestructura, que ya habían transcurrido 25 y 18 días de las operaciones en los ojos.

Al pronunciarse sobre la información de las partes en el debate, el juez determinó que no se justificaba la inasistencia del empresario, resultando insuficiente la argumentación de por qué debía seguir en reposo, pues no se precisó por cuánto tiempo sería, con independencia de que el médico que firmó la constancia no fue quien realizó las operaciones.

Inmediatamente después, a pedido de la representación ministerial, el juez declaró sustraído de la justicia a Rodolfo "N".

El juez precisó que lo decidido sería notificado al Juzgado de Distrito en Jalisco ante el cual se tramitó el amparo.

Un dato también revelado es que el individuo ha sido buscado por la Fiscalía General de la República (FGR) y por la Interpol.

** Esta información es publicada con autorización de su autor. Oscar Verdín Camacho publica sus notas en www.relatosnayarit.com*

La tristeza persistente puede ser un signo de depresión.



Tu salud mental es importante.

¡En La Línea de la Vida queremos ayudarte!

800-911 2000 / 311 214 0101

Facebook Twitter Instagram YouTube gob.mx/salud



Gobierno de México



Salud



INSP

La FÓRMULA del AHORRO

LINEA DE ESCRITURA
(Excepto Bic, Promax® y School Is Cool®)
Con un **30%** de descuento

MOCHILAS, LONCHERAS Y LÁPICERAS
Escolares
Con un **30%** de descuento

CAMISAS Y PANTALONES
Escolares para niños y caballeros
Con un **35%** de descuento

BLUSAS Y FALDAS
Escolares para niñas y damas
Con un **35%** de descuento

Paquete con 500 HOJAS
NAVIGATOR®
Con un **99%** de descuento

LOZA SUELTA GIBSON
(Excepto Tarro Toda Ocasión)
Con un **40%** de descuento

CUADERNOS
Todas las marcas (Excepto Promax® y School Is Cool®)
Con un **3x2**

LINEA DE ESCRITURA
Promax® y School Is Cool®
Con un **2x1**

GALLETAS
En Caja Gama® y QUAKER® (Excepto Paquetes Armados)
Con un **30%** de descuento

TOMATE Saladette Kilo
De solo **\$25.90**

ZANAHORIA Kilo
De solo **\$19.90**

CEBOLLA Miel Kilo
De solo **\$24.90**

ACEITE Comestible Vegetal Ley®
de 800 ml **\$2.49.90**

PURÉ De tomate condimentado Del Fuerte®
de 210g **\$3.24.90**

ATÚN DORADO en Agua o Aceite
de 130g **\$2.22.90**

MAYONESA
Con Jugo de limón McCormick® de 507g **\$57.50**

Frutas y Verduras

WATERMELÓN Kilo \$19.90	PLÁTANO Kilo \$19.90	MELÓN Chino Kilo De solo \$29.75
SANDÍA Rayada Kilo De solo \$9.75	TOMATELLO Con Hoja Kilo De solo \$29.90	MELÓN Kilo De solo \$29.75

Salchichonería y Lácteos

JAMÓN De pavo Virginia FUP® Kilo De solo \$189.90	CHORIZOS Empacados De Origen (Excepto Deli Chistoral) 3x2 \$3.2	QUESOS Quesos Oaxacas y Panadas Empacados de Origen 3x2 \$3.2	QUESOS Quesos Cremas Empacados de Origen 3x2 \$3.2
SALCHICHA Tradicional LEY® Piza De 1 kilo De solo \$119.90	QUESO La Pastora® Asadero Kilo De solo \$147.90	CREMA De Leche CHILCHOTA® de 450g De solo \$32.90	YOGURT Batido CHILCHOTA® de 1 litro De solo \$32.90

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

CARNE De Pavo Para Asar de 4 kilos De solo \$137.90	CARNE De Cerdo Asado Golden Bull® para 4 de 2kg De solo \$99.90
PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo De solo \$109.90	PECHUGA De Res Kilo De solo \$99.90
FILET De Tilapia Grande De solo \$109.90	CANAMÓN Chico Sin Cabeza De solo \$199.90
CALAMAR Grande Con Miel De solo \$49.90	CORTADILLOS Y VOLTAIDOS De piza colada y frite Del Depto. de Panadilla 3x2 \$3.2

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar | Baño y Recamara | Babylandia

PAPEL HIGIÉNICO Kleenex® brand de 364 HD con 4 piezas De solo \$28.90	PAÑAL HUGGIES® Ultra Comfort Recién Nacido De solo \$178.00	PAÑAL HUGGIES® Ultra Comfort Niño o niña Etapa 4 De solo \$349.90	PAÑAL HUGGIES® Ultra Comfort Niño o niña Etapa 5 De solo \$309.00
PAPEL HIGIÉNICO Cottonelle® Elegance con 16 piezas De solo \$114.90	PAÑAL HUGGIES® Ultra Comfort Etapa 2 de 40pc De solo \$189.90	PAÑAL HUGGIES® Ultra Comfort Niño o niña Etapa 5 de 60pc De solo \$449.90	LIPIPIADOR Ajax® Multusos Citronela o Bicarbonato Limón de 2L De solo \$65.00
PAPEL HIGIÉNICO Pitalo® con 16 piezas De solo \$69.90	LIPIPIADOR Ajax® Multusos Citronela o Bicarbonato Limón de 2L De solo \$65.00	PAÑAL Klean Bebé Súperelástico® con 30 piezas De solo \$225.00	SUAVIZANTE Súperelástico® Aroma Primavera de 5L De solo \$79.90
LIPIPIADOR Multusos de pino PINOL® de 2L De solo \$42.90	LIPIPIADOR Multusos de pino PINOL® de 2L De solo \$42.90	LIPIPIADOR Multusos de pino PINOL® de 2L De solo \$42.90	LIPIPIADOR Multusos de pino PINOL® de 2L De solo \$42.90
LIPIPIADOR Multusos de pino PINOL® de 2L De solo \$42.90	LIPIPIADOR Multusos de pino PINOL® de 2L De solo \$42.90	LIPIPIADOR Multusos de pino PINOL® de 2L De solo \$42.90	LIPIPIADOR Multusos de pino PINOL® de 2L De solo \$42.90

Comida y Algo Más

ACEITE Comestible de soja Nutrioli® de 850ml De solo \$2.67.90	PASTA De trigo LA ROMANA® de 200g De solo \$3.23.90	ATÚN en agua o Aceite Dorado® de 295g De solo \$4.40.90	SOPA Maruchan® Ramen De solo \$3.2
SALSA De Chile Fresco EL PATO® de 235g De solo \$2.29.90	CAFÉ NESCAFÉ® Soluble Básico de 120g De solo \$99.90	PURÉ De tomate condimentado Pouch Val Vita® de 200g De solo \$3.13.90	IMITACIÓN MEDIA CREMA ULTRA MANT® NUTRE de 250ml De solo \$9.90
MANTICA Vegetal Primer® de 1 kilo De solo \$64.90	CHILES De Trigo La Costeña® en rajas De solo \$15.90	CEREAL Nesquik® Nestlé® de 400g De solo \$2.99.90	ENSALADA De vegetales o legumbres HERDEZ® de 400g De solo \$16.90
HARINA De trigo Ley® de 1 kilo De solo \$16.60	CONSUME De trigo Knorr® con 8 pizzas De solo \$2.61.90	PRODUCTO LÁCTEO LHT MAS® Leche de 1 litro De solo \$19.90	HARINA Para Mol. Cake tradicional Gama® de 700g De solo \$40.00

Todo Para Tu Fiesta

BEBIDA POWERADE® ION4 Fruita De solo \$2.45.90	PAPAS Saboritas® Sal o Adobadas de 105g De solo \$2.69.90	TOSTITOS® NACHOS Saboritas® de 240g De solo \$2.94.90	GALLETAS Gama® de 510g De solo \$30.90
BEBIDA PAULINA® Minibrick de 125ml De solo \$3.2	BEBIDA JUMEX® Manzana de 125ml De solo \$3.2	WHISKY JIM BEAM® Apple o Peach de 200ml De solo \$25.90	WHISKY JIM BEAM® Apple o Peach de 200ml De solo \$25.90
BEBIDA PAULINA® Minibrick de 125ml De solo \$3.2	BEBIDA JUMEX® Manzana de 125ml De solo \$3.2	BEBIDA PAULINA® Minibrick de 125ml De solo \$3.2	BEBIDA JUMEX® Manzana de 125ml De solo \$3.2

Higiene y Belleza

SHAMPOO Pantene® Pantene® de 650ml De solo \$2.179.90	RESOSODANTE Aromatizado AXE® de 200g De solo \$2.94.90	PANTALLA LED UHD SILEO® de 43" De solo \$3.590.00	ACEITES, ADITIVOS Y ANTICORRIENTES De solo \$30.90
SHAMPOO Acondicionador Pantene® de 650ml De solo \$2.105.90	RESOSODANTE Aromatizado AXE® de 200g De solo \$2.105.90	PANTALLA LED UHD SILEO® de 43" De solo \$3.590.00	ACEITES, ADITIVOS Y ANTICORRIENTES De solo \$30.90
SHAMPOO Acondicionador Pantene® de 650ml De solo \$2.105.90	RESOSODANTE Aromatizado AXE® de 200g De solo \$2.105.90	PANTALLA LED UHD SILEO® de 43" De solo \$3.590.00	ACEITES, ADITIVOS Y ANTICORRIENTES De solo \$30.90